

Campaña de vacunación contra la influenza amplía su cobertura

Con la llegada del invierno y el alza en la circulación de virus respiratorios, el Ministerio de Salud refuerza su tradicional Campaña de Invierno, enfocada en la prevención y en la vacunación contra la influenza. Este año, la estrategia amplió su cobertura al público general a partir del 1 de julio, con el objetivo de aumentar la protección frente a cuadros graves, es-

pecialmente en medio del retorno a clases tras las vacaciones escolares.

“Estamos verificando cómo los equipos se están desplegando en nuestra Campaña de Invierno. El llamado que hacemos hoy, dado que los niños y niñas ya han retornado a los colegios de sus vacaciones, es al autocuidado, pero por sobre todo a la vacunación. Insistir con las personas de

60 años y más que ojalá se vacunen lo antes posible. A partir del 1 de julio abrimos la vacunación a toda la población y es necesario que podamos prevenir”, recalcó la seremi de Salud, Lorena Cofré.

En este contexto, según cifras entregadas por la Corporación Municipal de Valparaíso, el avance de la vacunación contra la influenza en la comuna al-

canza un 75,62%, similar al promedio nacional (75,81%) y levemente superior al promedio regional (73,79%). Pese al avance general de la campaña, desde la Corporación Municipal manifestaron preocupación por la baja cobertura en grupos prioritarios, como adultos mayores (57,77%) y niños entre 6 meses y 5 años (61,63%). Esta situación cobra espe-

AGENCIA UNO



EL MINSAL AMPLIÓ LA COBERTURA

cial relevancia considerando la alta circulación de virus respiratorios en la región, donde el Virus Respiratorio Sincicial concentró

el 35,7% de los casos durante la última semana de junio, seguido por el Rinovirus (24,5%) y la Influenza A (13,9%).